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ACTA SESION ORDINARIA Nº41 DE FECHA 04 DE OCTUBRE DE 2017 
  CONCEJO MUNICIPAL DE CASTRO 
                           
 

Se inicia la reunión a las 18:15 horas, en el auditórium del Liceo Galvarino Riveros de 
Castro, presidida por el Sr. Alcalde don Juan Eduardo Vera Sanhueza, y la asistencia de 
los señores Concejales: José René Vidal Barrientos, Ignacio Alejandro Tapia Gatti, Julio 
Manuel Muñoz García, Jorge Luis Bórquez Andrade y Héctor Jaime Márquez Altamirano; 
actúa de Secretario Municipal el funcionario Sr. Dante Montiel Vera, en su calidad de 
Ministro de Fe en las actuaciones municipales (Art. 20, letra b, Ley Nº18.695). El 
Concejal Sr. Julio José Luis Álvarez Pinto se encuentra ausente.  
 
La reunión considera la entrega de los proyectos del Fondo de Desarrollo Vecinal 
(FONDEVE), del Fondo del Deporte, y del Fondo de Iniciativas Juveniles, a todas las 
organizaciones que fueron favorecidas con sus  postulaciones  respectivas. 
 
Sr. Alcalde: saluda a los dirigentes vecinales, deportivos y juveniles, les desea éxitos en 
la gestión, expresa que hoy se entregarán recursos por más de 80 millones de pesos 
que contribuirán  para un mejor trabajo con sus instituciones. Indica que se propone 
crear para el próximo año un Fondo concursable para los Adultos Mayores, un Fondo 
concursable cultural, y un Fondo de emprendimiento, con los cuales se implementarán 
mas iniciativas que favorecerán a la comunidad. 
 
Sr. Márquez: saluda a los dirigentes, menciona que se trabajará en aumentar el 
presupuesto para las organizaciones, y así contar con mayores recursos. La idea es 
incrementar los diversos fondos. 
 
Sr. Tapia: expresa sus saludos a las organizaciones, los insta a continuar trabajando por 
sus comunidades y también aumentar los recursos para los diversos fondos. 
 
Sr. Bórquez: felicita y saluda a los dirigentes, la idea es considerar más recursos para el 
nuevo presupuesto municipal. 
 
Sr. Vidal: saluda a todos los dirigentes, se aprobaron todas las iniciativas presentadas, 
el 100% fue favorecido y se suplementaron las cuentas con los recursos faltantes. El 
Fondo Vecinal debe aumentarse  y mejorar también la distribución financiera. 
 
Sr. Muñoz: reitera sus saludos y que se valore el aporte que se entregará el día de hoy. 
 
A continuación se realiza la entrega  de los recursos a todas las Juntas de Vecinos que 
postularon al Fondeve. El Alcalde y concejales entregan  el aporte a las organizaciones 
inmerso en la ceremonia, de acuerdo a listado anexo a la presente acta.- 
                        
Prosigue la reunión con  la entrega  de los recursos a todas las organizaciones 
deportivas que postularon al Fondo del Deporte. El Alcalde y concejales entregan  el 
aporte a las organizaciones inmerso en la ceremonia respectiva, de acuerdo a listado 
anexo a la presente acta.- 
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Continúa  la sesión con  la entrega  de los recursos a todas las organizaciones juveniles 
que postularon al Fondo Juvenil. El Alcalde y concejales entregan  el aporte a las 
organizaciones inmerso en la ceremonia respectiva, de acuerdo a listado anexo a la 
presente acta.- 
 
Concluye la reunión a las 19:10 horas. 
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